

KitchenAid – das Original aus den USA



Die amerikanische Premiummarke KitchenAid gilt als Inbegriff für die legendäre Küchenmaschine und blickt auf eine über 100-jährige Erfolgsgeschichte zurück: Seit 1919 erobern die Geräte von den USA aus die ganze Welt und begeistern Hobby- und Profiköch:innen, aber auch Liebhaber:innen des schönen und funktionalen Designs. Mit ihrem breiten Sortiment an Haushaltskleingeräten und aufgrund führender Technologien sowie dem unverkennbaren zeitlosem Look gilt KitchenAid als perfekter Partner in der Küche und sorgt für unvergessliche Momente. Besonders beliebt ist die Küchenmaschine, die als Design-Ikone gilt, seit je her für Leistung und Ausdauer steht und ist sogar wörtlich gesehen eine der beliebtesten Hilfen in der Küche. Heute gibt es die KitchenAid Küchenmaschine in verschiedenen Ausführungen – von der der beliebten Artisan mit einer 4,8-Liter-Schüssel bis zum Hochleistungsmodell mit einer 6,6-Liter-Schüssel.

Die KitchenAid Farbpalette

Teil des Erfolgskonzepts ist die vielfältige Farbpalette von KitchenAid. Mit über 30 Tönen wird von Liebesapfelrot über Pistazie bis Matt Schwarz jede Vorliebe erfüllt. Auch nach über 100 Jahren überzeugt KitchenAid mit einer faszinierenden und topaktuellen Farbstrategie, die um eine limitierte „Color of the Year“ ergänzt wird. Hierfür beschäftigt das Unternehmen ein eigenes Entwicklungsteam, welches immer den neusten Trends auf der Spur ist und sich Inspiration aus der ganzen Welt holt.

KitchenAid – mehr als eine Küchenmaschine

Wer KitchenAid hört, denkt zuerst an die Küchenmaschine. Doch das Produktsortiment hat sich längst ausgeweitet auf Wasserkocher, Toaster, Espressomaschine, Kaffeemühle, Standmixer, Food Processor – natürlich im bewährten Design und Qualität. KitchenAid setzt aber auch kontinuierlich Maßstäbe für Innovationen. Mit der Einführung der neuen kabellosen KitchenAid Go Serie mit einem austauschbaren Akku bietet die Brand Verbraucher:innen noch mehr Funktionalität,

Vielseitiges Zubehör

Eine KitchenAid Küchenmaschine lässt sich mit über 15 unterschiedlichen Vorsätzen in kürzester Zeit in einen Allrounder verwandeln. Die Nabe an der Vorderseite der Maschine ermöglicht ein einfaches Anbringen der Zubehörteile wie dem Food Processor, Gemüseschneider, Entsafter, Fleischwolf, Shave-Ice und der Nudelwalze – und so kann sie nicht nur Kneten und Rühren, sondern auch Würfeln, Schneiden, Auspressen, Zerkleinern, Raspeln und noch viel mehr.

Wie alles begann

Die Geschichte von KitchenAid beginnt 1908 in Troy, Ohio: Der Hobart-Ingenieur Herbert Johnston beobachtet einen Bäcker, der seinen Brotteig mit einem schweren Eisenlöffel verrührt und beschließt hierfür ein besseres und einfacheres Verfahren zu entwickeln. Das Ergebnis ist die erste kommerzielle Küchenmaschine: Das Hobart-Modell H, das seit 1914 an Bäckereien und die US-Navy verkauft wurde. Der große Erfolg veranlasste Johnston zu neuen Entwicklungen. Bereits im Jahre 1919 wurde die erste elektrische Küchenmaschine für den Privathaushalt, das Modell H-5, vorgestellt. Als die Ehefrauen der Hobart-Führungskräfte die H-5 erprobten, bemerkte eine der

Testerinnen: „Mir ist egal, wie ihr sie nennt: Diese Maschine ist die beste Küchenhilfe, die ich je hatte.“ Der Markenname „KitchenAid“ war geboren und wurde als Warenzeichen im US-amerikanischen Patentamt eingetragen. Ein weiterer revolutionärer Schritt: 1920 ließ sich KitchenAid das einzigartige Planetenrührwerk seiner Küchenmaschine patentieren. Der Erfolg wuchs und die „KitchenAid“ wurde unentbehrlich in der gut ausgestatteten Küche.

Das typische KitchenAid Design

Egmont Arens (1888-1966) arbeitete als Redakteur und Industrie-Designer. Viele seiner Entwürfe sind preisgekrönte Werke und auch die KitchenAid Küchenmaschine zeugt noch heute von seiner Größe als Designer. 1937 stellte er das KitchenAid Modell K vor, das bis heute fast vollständig unverändert ist. Seine Modelle wurden mehrfach ausgezeichnet und stehen in diversen Museen, beispielsweise im Museum of Modern Art in New York, als Beispiel für herausragendes Design.

Ein Teil der Whirlpool Corporation

Seit Einführung der legendären Küchenmaschine im Jahre 1919 und des ersten Geschirrspülers im Jahr 1949 hat KitchenAid sich einen Ruf als führender Hersteller dieser bekannten Design-Ikonen erworben und bietet mittlerweile eine Gesamtlösung für den Küchenbereich an – von Küchenutensilien über Klein- bis hin zu Großgeräten. Seit über 100 Jahren steht die Premiummarke für Innovation, Design und Qualität. Seit 1986 gehört KitchenAid zur Whirlpool Corporation, die weltweit führender Hersteller im Bereich Haushaltsgeräte mit Sitz in Benton Harbor, Michigan, ist. Der Hauptsitz des Unternehmens Kitchenaid liegt in Greenville, Ohio. In Europa ist die Vertretung in Brüssel stationiert.

www.kitchenaid.eu